
 

 

 蒸し暑さは残りますが、少し季節の移り変わりが感じられます。今年の夏はコロナ感染

症の脅威、異常な暑さと豪雨で、どこのご家庭も活動が大変だったのではないでしょうか。

そんな中でも、元気いっぱいの子どもたちを見ていると、家族とともに充実した夏休みを

過ごせた様子がうかがえます。嬉しそうに、思い出がいっぱい詰まった図工の作品や自由

研究を見せてくれました。 

 1 日（木）の始業式は、オンラインで行いました。子どもたちには、自分でしっかり考

え、希望や決意，勇気をもって 2 学期をスタートさせてほしいです。生活担当からは、「睡

眠」「朝ごはん」「運動」をバランスよくおこない、生活のリズムを整えようというお話を

しました。また、学習担当からは、「自分から学ぼう」「友だちと協力して学ぼう」「あきら

めずにしっかり考えよう」というお話をしました。 

 2 学期はたくさんの行事を予定しています。運動会、6 年生の修学旅行、椿ワールド、

高学年音楽会、マラソン大会…考えただけでも忙しいです。そしてその準備がもう始まっ

ています。まだまだ、しばらく暑い日が続きそうで、体力を消耗させてしまうことが予想

されます。また、ご家庭の中でも、生活リズムを整えることで、エネルギーを充電し、学

校生活や学習に十分力を発揮できますように、サポートしていただけるとありがたいです。 

■□「鈴鹿市子ども議会」に参加してきました！！ 
8 月 17 日（水）に鈴鹿市の「子ども議会」が行われました。市

役所の 1４階の議場で、市内小中学校４０校の子どもたちが子ども

議会議員として集まり、鈴鹿市のまちづくりに関する夢や希望、思

い、アイデアなどについて発言し、実際の鈴鹿市議会と同様に、市

長や各部局長に答弁してもらうものです。 

椿小学校代表の代表として参加した清水大晴さんは、東部の宅地

開発に伴う交通量の増加とインターから続く信号機のない交差点

の通学にかかわる危険性を訴えました。議員の方からは、歩道の確

保や今後の開発の様子によって、安全面を確保していくことの答弁

がありました。少し緊張しながらもしっかり、きっぱり発言している姿は、とても頼もしかったで

す。この様子は、ライブ配信とともに、ケーブル TV でも放映されました。 

🍉登校日に行った全校集会…校内スタンプウォークラリー 
８月１９日（金）の登校日に７月できなかった七夕集会の催しを

行いました。各部屋や体育館に分かれて、６年生と代表委員で考え

ていたスタンプウォークラリーです。 

司会進行はオンラインでおこない、縦割り班に分かれてスタート

しました。クイズや宝探し、体

を動かして遊ぶゲームなど、各

部屋でのゲームを楽しみました。

久しぶりに会った子どもたちで

したが、学校の楽しさを思い出

したようでした。運営の子たち

は、気持ちの良い緊張感を味わ

ったようでした。成功してよか

ったね。 
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図書室でお星さまを

見つけてね！！ 

長～く新聞

をちぎれた

のはだれ？ 



■□PTA 親子奉仕作業ありがとうございました！！ 
夏休みも終盤となった 8 月 27 日（土）、

奉仕作業を行いました。小雨かな…と思って

いたら、かえって暑いくらい良いお天気とな

り、朝から 1時間程度、保護者の方たちと教

員と４～6 年生の子どもたちとで、夏休み中

にうっそうと茂った校庭や中庭、椿園の除草

作業を行いました。地域の方から、「除草剤ま

いたるよ」と心配されているほど、この夏は

日照と十分な水分でいつもより草がかなり茂

っていました。子

どもたちはちょっ

とおしゃべりもし

ながら、楽しんで

草抜きをしていま

したが、保護者の

方はさすが大人、段取りよく工夫しながらもくもくと作業を進めていただい

ていました。数年ぶりに遊具のペンキ塗りもしていただいたおかげで、すっ

かり美しくなりました。PTA役員の方々をはじめ、貴重なお休みの時間を学

校のために尽力していただき、あ

りがとうございました。 

今回も、奥村産業様、

アセアン・アドバンス様、戸田建設株式会社様

にボランティアに入っていただきました。

重ねてお礼申し上げます。 

 

 

■□教員夏の研修会！ 
夏休みに教員の「ICT 活用」「授業改善」の研修会を行いました。

国のギガスクール構想で、授業の中での PCの利用が進められてい

ますが、鈴鹿市では、クロームブックはこの 2 学期から、毎週家

に持ち帰ることとなっています。夏休みの宿題にも使用していると

思いますが、この先、家庭学

習の課題として、音読や演奏、

運動、実技などの動画や写真

の撮影、AI ドリルによる基

礎学習の習熟、調べ学習、物語文の初発の感想など、ますま

す授業との連携が増えてくることが予想されます。しかしな

がら鉛筆で「書く」という活動はなおさら重要とされてくる

と思われます。道具としての PCの役割を見極めながら、今

後も「主体的、対話的、深い学び」につながる授業改善を行

っていきます。 

≪椿小校内夏休み作品展≫…お時間がありましたら、ぜひご参観ください！！ 

9 月 2日（金）１５：４０～１６：３０  9 月 5 日（月）１５：００～１６：３０  

9 月 6日（火）１５：４０～１６：３０  各教室前の廊下に展示があります。 

 

椿園は大変だからと、

1 時間前から刈って

いただいていました。

唐木会長、ありがとう

ございました！！ 
ごほうびアイスをも

らった子どもたち。

頑張ったね！！ 

先生たちも勉強！！ 


